

- АЛЕКСЕЕВ-БОРЕЦКИЙ Андрей Александрович — и. о. заведующего музеем Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: alexeevboretsky@gmail.com
- ВАСИЛЬЦОВА Марина Анатольевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: marinvasilcov@yandex.ru
- ГАЙДУК Мария Геннадьевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: piano-m@mail.ru, marya.gaiduk@yandex.ru
- ГОЛОВНИНА Наталия Анатольевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: rouk07@mail.ru
- ДАНЬКО Лариса Георгиевна — заслуженный деятель искусств Российской Федерации, заведующая кафедрой музыкальной критики Санкт-Петербургской государственной консерватории, доктор искусствоведения, профессор. E-mail: danklar@mail.ru
- ЗАЙЦЕВА Светлана Валентиновна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: sveta-saychik@mail.ru
- ИВАНОВА Екатерина Валентиновна — старший преподаватель кафедры оркестровки и общего курса композиции Санкт-Петербургской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: raseka@yandex.ru
- ЛОСКУТОВ Александр Николаевич — студент музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: shurikmuz@mail.ru
- МУРСАЛОВА Анастасия Александровна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: ventolibero@mail.ru
- НЕКРАСОВА Галина Анатольевна — доцент кафедры истории русской музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: galina-a.n@mail.ru
- ПЛЕТНЕВА Екатерина Васильевна — старший преподаватель кафедры древнерусского певческого искусства Санкт-Петербургской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: eplenyova2006@mail.ru
- РАЙСКИН Иосиф Генрихович — главный редактор газеты «Мариинский театр» (Государственный Академический Мариинский театр), председатель секции критики и музыковедения Союза композиторов Санкт-Петербурга. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- РОМАНОВА Елена Викторовна — старший преподаватель кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: ewromanowa@mail.ru
- ALEXEEV-BORETSKY Andrey — Acting Head of the Museum of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: alexeevboretsky@gmail.com
- VASILCOVA Marina — Student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: marinvasilcov@yandex.ru
- GAYDUK Maria — Student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: piano-m@mail.ru, marya.gaiduk@yandex.ru
- GOLOVNINA Natalia — Student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: rouk07@mail.ru
- DANKO Larissa — Honored Art Worker of the Russian Federation, Head of the Department of the Music Critics at the St. Petersburg State Conservatory, Professor, D Sc, Ph D. E-mail: danklar@mail.ru
- ZAJTSEVA Svetlana — Student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: sveta-saychik@mail.ru
- IVANOVA Ekaterina — Senior Lecturer of the Orchestration and General Composition Department at the St. Petersburg State Conservatory, Ph D. E-mail: raseka@yandex.ru
- LOSKUTOV Alexander — Student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: shurikmuz@mail.ru
- MURSALOVA Anastasia — Student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: ventolibero@mail.ru
- NEKRASOVA Galina — Associate Professor of the Department of the History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory, Ph D. E-mail: galina-a.n@mail.ru
- PLETNEVA Ekaterina — Senior Lecturer of the Department of the Old Russian art of singing at the St. Petersburg State Conservatory, Ph D. E-mail: eplenyova2006@mail.ru
- RAISKIN Joseph — Editor-in-Chief of the newspaper Mariinsky Theatre (State Academic Mariinsky Theatre), Chairman of the Musicology and Music Criticism Section of the Union of St. Petersburg Composers. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- ROMANOVA Elena — Senior Lecturer of the Department of the Theory of music at the St. Petersburg State Conservatory, Ph D. E-mail: ewromanowa@mail.ru